
Duplex Salines - Martinique - Sainte-Anne

A partir de 85.0 € / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située à l'extrême Sud de la Martinique, ce duplex de 1 chambre peut accueillir jusqu'à 4 voyageurs. Nichée au sein du
lotissement du domaine de Belfond, le duplex avec bac a punch se situe à 5 minutes du bourg de Sainte-Anne.


Ce duplex récemment rénové offre un cadre idéal pour un séjour romantique ou en petite famille. La porte d'entrée ouvre
sur une petite terrasse qui abrite un espace salon et un bac a punch. 


A l'intérieur l'espace se partage entre une cuisine tout équipée et un salon avec une smart Tv. Le canapé est convertible et
offre deux couchages supplémentaires pour des enfants. Une table à manger avec 4 chaises vous permettra de déjeuner à
l'intérieur.


Au fond de cette espace, sous l'escalier, se trouve une porte qui donne accès à la salle de bain avec douche à l'italienne et
WC.


A l'étage vous trouverez une chambre cliamitisée mansardée aménagée avec un lit double 160x200 cm. 


Un duplex a coté peut également être réservé ajoutant 8 couchages supplémentaires pour les grands groupes.


Cet emplacement est idéale pour un séjour balnéaire.


Le duplex se situe à 550 m de la pointe Marin.


De belles randonnées se trouve à environ 10 minutes notamment  la trace des capes, la savane des pétrifications, le piton



crève cœur et pour rejoindre la plage des Salines.


Rejoignez le bourg de Sainte-anne à 5 minutes où vous y trouverez: pharmacie, superette, banque, station essence...

Located in the extreme south of Martinique, this 1-bedroom duplex can accommodate up to 4 travelers. Nestled in the
Domaine de Belfond housing estate, the duplex with punch tub is just 5 minutes from the town of Sainte-Anne.


This recently renovated duplex offers the ideal setting for a romantic getaway or a small family getaway. The front door
opens onto a small terrace that houses a lounge area and a punch bowl. 


Inside, the space is divided between a fully equipped kitchen and a living room with a smart TV. The convertible sofa offers
two extra beds for children. A dining table with 4 chairs lets you enjoy lunch indoors.


At the far end of this space, under the staircase, is a door leading to the bathroom with walk-in shower and WC.


Upstairs you'll find an attic bedroom with a double bed. 


A duplex next door can also be booked, adding a further 8 beds for larger groups.


This location is ideal for a seaside holiday.


The duplex is just 550 m from Pointe Marin.


Great hiking trails are just 10 minutes away, including the trace des capes, the savane des pétrifications, the piton crève
cœur and the Salines beach.


The village of Sainte-anne is just 5 minutes away, where you'll find a pharmacy, supermarket, bank and gas station...



Caractéristiques / Features

 59 m2 /  2 voyageur(s) /  1 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Climatisation  Fer à repasser  Four  Lave Vaisselle

 Linge de maison  Lit bébé  Machine à laver  Machine expresso

 Micro-ondes  Parking  Sèche cheveux  TV

 Wifi  Piscine



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


